



Pressemitteilung

6.500 Apotheken angebunden – CardLink macht Fortschritte

Dortmund/Potsdam, 08. Oktober 2024 – Immer mehr Apotheken setzen für das Einlösen von E-Rezepten auf CardLink. Über 6.500 Apotheken vertrauen dabei auf das CardLink-Angebot von GEDISA und ehex [eHealth Experts], das auf größtmögliche Sicherheit ausgelegt ist.

CardLink steht für das einfache Einlösen von E-Rezepten per App. Für die sichere und niedrigschwellige Anbindung von Vor-Ort-Apotheken haben die GEDISA, der TI-Spezialist ehex und der Integrationspartner Link4Health eine Plattform entwickelt, die inzwischen tausendfach im Einsatz ist. Die Plattform ermöglicht es App-Anbietern von Apotheken, E-Rezepte in ihrem Namen abzurufen. Das bedeutet, Apotheken schließen lediglich einen Vertrag mit GEDISA und können dann E-Rezepte aus einer großen Anzahl an Apps empfangen. Patient*innen können einfach weiterhin eine App ihrer Wahl verwenden und zum Einlösen eine lokale Apotheke auswählen.

Strenge Sicherheitsmaßnahmen sorgen dabei für ein sehr hohes Schutzniveau für alle Beteiligten. CardLink wird im Rahmen der Zulassung geprüft und das Systems durch ein Sicherheitsgutachten bestätigt. Zudem ist im laufenden Betrieb ein Sicherheitsmonitoring (SIEM) implementiert. Denn neben der einfachen Anwendung für Apotheken und Patient*innen stehen der Schutz der E-Rezepte und die Ausfallsicherheit des Systems an erster Stelle.

"Bei der Sicherheit machen wir keine Kompromisse", verspricht Frédéric Naujokat, Geschäftsführer von ehex. "CardLink ist eine großartige Technologie, weil sie so einfach funktioniert und weil sich Apotheken und Patient*innen darauf verlassen können, dass ein sehr hohes Sicherheitslevel erfüllt wird."

"Dass CardLink in Apotheken so gut angenommen wird, zeigt den großen Bedarf an unserer Technologie. Diese Akzeptanz wollen wir uns auch weiterhin verdienen – durch einen maximal sicheren und einfachen Prozess", erklärt Sören Friedrich, Geschäftsführer der GEDISA.





Über GEDISA

Die GEDISA – Gesellschaft für digitale Services der Apotheken mbH wurde von 16 Landesapothekerverbänden und -vereinen als 100%-IT-Tochterunternehmen eigens dafür gegründet, digitales Know-how und Kapazitäten im Apothekensektor zu bündeln, um die digitale Transformation der Apotheken zu unterstützen und den Ausbau der apothekeneigenen Plattformlandschaft voranzutreiben. Die GEDISA arbeitet intensiv daran, die derzeitige Hochsicherheitsinfrastruktur für das GEDISA ApothekenPortal nach neuesten Standards auszubauen sowie Performance, Stabilität und Service weiter zu verbessern. Priorität hat hierbei vor allem der sichere Zugang zu den Anwendungen im GEDISA ApothekenPortal, die teilweise in der Telematikinfrastruktur (TI) betrieben werden und die DSGVO-konforme Speicherung von personenbezogenen Daten.

Über ehex

Die eHealth Experts GmbH [ehex] ist der deutschlandweit führende Anbieter von Spezialsoftware für die Anbindung an die Telematikinfrastruktur (TI). Rund 90.000 Praxen, Krankenhäuser und Apotheken sind mit Software von ehex an die TI angeschlossen. Zu den wichtigsten Entwicklungen von ehex zählen das infinity gate als hochleistungsfähiges TI-Gateway, der infinity konnektor als Highspeed-Konnektor für die Telematikinfrastruktur und easyTI – eine Software, die TI-Anwendungen in Primärsysteme integriert.

Das 2011 gegründete Unternehmen hat seinen Sitz in Dortmund und Berlin und treibt die Digitalisierung des deutschen Gesundheitswesens mittlerweile mit mehr als 75 Mitarbeitenden voran. Das Expert*innen-Team arbeitet jeden Tag mit großer Kompetenz und Leidenschaft an der Zukunft der Telematikinfrastruktur.

Weitere Informationen: ehex.de

Pressekontakt GEDISA

Antje Damer

e_ a.damer@gedisa.de

t 0151 552 76 520





Pressekontakt ehex

Simeon Atkinson

e_ ehex@achtung.de

t_+49 (0) 51 530 148 74